

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 11 juillet 2025

Zunder accompagne les électromobilistes cet été avec l'opération « Gilets Bleus »



- *Du 11 juillet au 24 août 2025, Zunder participe à l'opération « Gilets Bleus » pour accompagner les électromobilistes sur les grands axes autoroutiers.*
- *En partenariat avec l'association FFAUVE, des agents seront présents sur 7 stations Zunder situées sur les autoroutes A63, A71, A85 et A28.*
- *Objectif : informer, rassurer et aider les utilisateurs de véhicules électriques pendant leurs trajets estivaux.*
- *Zunder réaffirme son engagement en faveur d'une recharge rapide, simple et accessible sur tous sur les grands itinéraires européens.*

Zunder renouvelle sa participation à l'opération « Gilets Bleus » pour l'été 2025

Zunder, opérateur de recharge ultra-rapide pour véhicules électriques, annonce sa participation, pour la deuxième année consécutive, à l'opération « Gilets Bleus » organisée en partenariat avec l'association FFAUVE (Fédération Française des Associations d'Utilisateurs de Véhicules Électriques).

Du 11 juillet au 24 août 2025, des agents seront présents tous les weekends sur plusieurs stations stratégiques du réseau Zunder afin d'accompagner les électromobilistes durant la période estivale.

Les Gilet Bleus accueilleront les automobilistes sur les aires suivantes :

- **Réseau VINCI Cofiroute :**
 - Aire du Val-de-Cher (autoroute A85)
 - Aire de Bourges-Marmagne (autoroute A71)
 - Aire de Sarthe-Touraine (autoroute A28)
- **Réseau ATLANDES (autoroute A63) :**
 - Aire de la Porte Des Landes Ouest
 - Aire de la Porte Des Landes Est
 - Aire de l'Océan Ouest
 - Aire de l'Océan Est

Ces agents, reconnaissables à leur gilet bleu, seront disponibles pour répondre aux questions, rassurer les primo-utilisateurs de véhicules électriques, et expliquer le fonctionnement des bornes de recharge. Cette présence humaine sur le terrain vise à favoriser une expérience de recharge fluide, conviviale et sans stress.

Un été 100 % électrique, 100 % serein

Alors que le nombre de véhicules électriques sur les routes françaises continue de croître, Zunder entend jouer un rôle actif dans la transition vers une mobilité décarbonée. En s'associant à l'initiative des « Gilets Bleus » dès le début de son déploiement en France, Zunder continue de renforcer son engagement à rendre la recharge accessible à tous. Cette opération s'inscrit dans une dynamique collective aux côtés d'acteurs majeurs de l'écosystème de la mobilité électrique, dans un esprit de service, de pédagogie et de proximité.



« Le confort et la tranquillité d'esprit des électromobilistes sont au cœur de notre mission. En nous associant à la FFAUVE pour cette opération nationale, nous voulons montrer que la recharge rapide sur autoroute peut être simple, accessible et fiable. »

Daniel Pérez, PDG et cofondateur de Zunder

À propos de Zunder

Zunder a été fondée en 2017 à Palencia (Espagne). Il s'agit aujourd'hui de l'opérateur de recharge de référence en Espagne, désigné par l'AUVE (Association des Utilisateurs de Véhicules Électriques) comme le meilleur opérateur de recharge selon le vote des utilisateurs, et classé réseau de recharge ultra-rapide n°1 en Espagne et au Portugal par El Español. En 2025, l'entreprise compte 1.100+ points de recharge ultra-rapide en Espagne, en France et au Portugal.



Contact

Arnaud Fouchet – Responsable Marketing France

☎ +33 677 102 514

✉ arnaud.fouchet@zunder.com

🌐 www.zunder.com

